
Bürgermeister Dr. Storch verweist auf die Vorlage. 
 
Herr Utsch geht für die FDP-Fraktion kurz darauf ein. Man habe sich gewünscht, dass jemand direkt hier 
vor Ort über die Sicherheitslage berichtet. Leider sei man dem Wunsch nicht nachgekommen. Die 
Ausführungen aus der Verwaltungsvorlage nehme man zur Kenntnis.  
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


